

Maria Guido Apolonaris Bhiju

by UNITRI Press

Submission date: 04-Oct-2022 08:55AM (UTC+0700)

Submission ID: 1899402680

File name: Maria_Guido_Apolonaris_Bhiju.docx (18.35K)

Word count: 598

Character count: 4487

RINGKASAN

2 Pengambilan keputusan dalam hakikatnya merupakan pemilihan cara lain yg paling minim resikonya, untuk dilaksanakan pada rangka pencapaian tujuan organisasi, sebagai akibatnya pada prosesnya masih ada 3 kekuatan yang selalu mempengaruhinya yaitu dinamika individu, dinamika grupe & dinamika lingkungan. Oleh karenanya pada meneliti terkait pengambilan keputusan rasional pembangunan, penelitian ini tetapkan lokus penelitian dalam kelurahan Tanjungrejo, Kecamatan sukun, Kota Malang. Dengan memakai penelitian kualitatif yg dianalisis berdasarkan grand teori pengambilan keputusan berdasarkan Hasan pada Faiq 2012, dimana hasil penelitian ini menandakan bahwa Proses pengambilan keputusan pada Kelurahan tanjungrejo, khususnya pada pembangunan kelurahan tanjungrejo sendiri, telah sinkron menggunakan indikator dasar pengambilan keputusan antara lain merupakan memahami kepentingan publik, memahami lingkungan, identifikasi masalah dan menentukan alternatif , semua telah berjalan semestinya, dimana lurah Tanjungrejo pada hal pengambilan keputusan selalu melibatkan masyarakat menggunakan berbagai pertimbangan-pertimbangan karena dampak berdasarkan keputusan yang dibuat.

Kata Kunci: Pengambilan Keputusan Rasional dan Pembangunan

BABI

6 PENDAHULUAN

1.1.Latar Belakang

Pembangunan merupakan suatu upaya transformasi yang dilaksanakan secara teratur melalui tahapan pembangunan menggunakan tujuan menaikkan kualitas hidup dan kesejahteraan rakyat. Dalam mewujudkan kesejahteraan dan kemandirian rakyat wajib didukung sang pengelolaan pembangunan yang partisipatif. Sedangkan tatanan pemerintah diharapkan perilaku pemerintah yang demokratis, jujur, bertanggungjawab, dan pada tatanan rakyat perlu diberi peluang keikutsertaan dan masyarakat dalam mengimplementasikan pengambilan keputusan bagi kepentingan bersama.

Dalam suatu organisasi maupun kehidupan sehari-hari secara individu dan juga yang krusial. Mengimplementasikan pengambilan keputusan memiliki fungsi penting bagi maju maupun mundurnya pembangunan pada organisasi. Sehingga pengambilan keputusan yg tepat akan menghasilkan suatu perubahan terhadap organisasi kearah yg lebih baik, tetapi kebalikannya membuat keputusan yang keliru akan berdampak jelek dalam roda organisasi dan administrasinya.

Melakukan penilaian dan menjatuhkan pilihan yaitu pengertian dari pengambilan keputusan (decision making).keputusan diambil setelah melalui beberapa perhitungan dan pertimbangan-pertimbangan dari amcam alternative.sebuag pilihan dijatuhkan atau pilihan diputuskan, ada beberapa tahap yang mungkin akan dilalui oleh pembuat keputusan.tahap itu meliputi identifikasi masalah utama, menyusun alternative yang ada dan sampai pada keputusan yang dipilih(Haudi2021:1)

Proses pengambilan keputusan dimaksudkan buat menyelesaikan permasalahan-permasalahan dan menanggapi keluhan-keluhan publik yang ada. Pengambilan keputusan harus berdasarkan dalam rasional yakni menurut kebutuhan maupun kepentingan publik.

Kelurahan sendiri adalah sebagian dari satu birokrasi pemerintah taraf bawah yg setara dengan tingkat desa. Dalam hal ini sistem pengambilan keputusan pada kelurahan tentu tidak sama menggunakan sistem yang terdapat pada desa dikarenakan kelurahan dibatasi pada melaksanakan kewenangan yang dilimpahkan pada kelurahan menurut pemerintah wilayah juga pusat.

Permasalahan-permasalahan yang terjadi dalam proses pengambilan keputusan yakni keputusan yang dibentuk acapkali kali adalah kepentingan langsung atau golongan eksklusif bukan bersifat menyeluruh, permasalahan lain merupakan keputusan yang dibentuk tidak menjawab tuntutan publik dan sebagai perkara baru pada proses perealisasian nya, serta pertarungan lain yang acap kali terjadi antara lain merupakan keputusan yang diambil sering tidak memenuhi sasaran berdasarkan kepuasan tersebut. Teo,Adi.2021.Siker.id)

Oleh karena itu berlandaskan uraian latar belakang di atas maka peneliti tertarik mengambil judul: Pengambilan Keputusan Rasional Pembangunan Kelurahan Tanjungrejo Kecamatan Sukun Kota Malang.

1.2. Rumusan Masalah

1. Bagaimana proses pengambilan keputusan rasional pembangunan kelurahan tanjungrejo kecamatan sukun Kota Malang?
2. Apa saja factor pendukung dan penghambat pengambilan keputusan rasional pembangunan kelurahan tanjungrejo kecamatan sukun Kota Malang?

1.3. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui proses pengambilan keputusan rasional pembangunan kelurahan tanjungrejo kecamatan sukun Kota Malang
2. Untuk mengetahui factor pendukung dan penghambat pengambilan keputusan rasional pembangunan kelurahan tanjungrejo kecamatan sukun Kota Malang

1.4. Manfaat Penelitian

Dari hasil penelitian tersebut diharapkan akan berguna bagi :

1.4.1. Manfaat Teoritis

Untuk menambah pengetahuan dan wawasan bagi penulis terutama pada kajian pengambilan keputusan rasional pembangunan kelurahan tanjungrejo kecamatan sukun Kota Malang serta referensi bagi penelitian dimasa mendatang.

1.4.2. Manfaat Praktis

Sebagai sumbangam pikiran yang positif dan bahan masukan kepada pihak-pihaak yang terkait khususnya Kelurahan Tanjungrejo Kecamatan Sukun Kota Malang.

Maria Guido Apolonaris Bhiju

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

16%

INTERNET SOURCES

5%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	3%
2	repository.stkipkusumanegara.ac.id Internet Source	3%
3	Submitted to Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya Student Paper	2%
4	repository.usd.ac.id Internet Source	2%
5	Findy Dwita Kumala, Sulasyi Setyaningsih, Diah Ratnasari. "Nilai Gizi Dan Daya Terima Es Krim Modisco Susu Kedelai Dengan Penambahan Buah Untuk Penanganan Anak Gizi Buruk", Jurnal Ilmiah Gizi dan Kesehatan (JIGK), 2020 Publication	2%
6	docplayer.info Internet Source	2%
7	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%



repository.lppm.unila.ac.id

Internet Source

1 %



es.scribd.com

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On